

Siemens spendet an Mannheimer Frauenhaus e.V.

- **Siemens-Niederlassung Mannheim unterstützt den Verein Mannheimer Frauenhaus e.V. mit 3.600 Euro**
- **Spende wird für das Projekt „Herzklopfen – Beziehungen ohne Gewalt“ eingesetzt**

Die Siemens-Niederlassung Mannheim unterstützt den Verein Mannheimer Frauenhaus e.V. mit einer Spende in Höhe von 3.600 Euro. Die Spende übergab der Sprecher der Niederlassung Jürgen Britzius an die Geschäftsführerin des Vereins Nazan Kapan. Die Spende wird für das Projekt „Herzklopfen – Beziehungen ohne Gewalt“ eingesetzt. Damit sollen Jugendlichen und jungen Erwachsenen Kompetenzen für positive Erfahrungen in gleichberechtigten Partnerschaften vermittelt werden und sie befähigt werden, Warnzeichen für Gewalt in Beziehungen frühzeitig zu erkennen.

Soziales Engagement ist seit den Anfängen des Unternehmens vor 175 Jahren integraler Bestandteil der Unternehmenskultur und wird überall dort gelebt, wo Siemens geschäftlich aktiv ist. „Seit vielen Jahren unterstützen wir mit unserer Jahresspende Einrichtungen und Vereine, die sich in der Region für diejenigen stark machen, die Unterstützung dringend benötigen“, so Britzius anlässlich der Spendenübergabe. In diesem Jahr setzt sich die Spendensumme aus einer Jahresspende der Siemens-Niederlassung Mannheim in Höhe von 2.500 Euro sowie aus dem Erlös des Honigverkaufs der auf dem Gelände der Niederlassung ansässigen Bienen in Höhe von 1.100 Euro zusammen.

2019 hatten zwei Mitarbeitenden die Idee, Bienen bei Siemens in Mannheim anzusiedeln. Seither sammelten 60.000 Bienen Blütenpollen und Nektar und produzierten Honig daraus. Die Fürsorge der „Siemens-Bienen“ übernehmen

Siemens AG
Communications
Leitung: Lynette Jackson

Werner-von-Siemens-Straße 1
80333 München
Deutschland

interessierte Mitarbeitende der Siemens-Niederlassung: von der Pflege der Völker, über Schwarmkontrolle und Vorbereitung der Völker auf den Winter bis hin zur Ernte, dem Schleudern, Abfüllen und Verkauf des Honigs. Damit die Hobbyimker mit den Bienen arbeiten können, stellt Siemens Imkerausrüstungen bereit. 200 Gläser hat die Ernte ergeben sowie einen Erlös von 1.100 Euro. Dieser wird nun im dritten Jahr in Folge an einen gemeinnützigen Verein gespendet. „Es ist für mich eine Herzensangelegenheit, den Spendenscheck im Namen aller Kolleginnen und Kollegen der Siemens-Niederlassung Mannheim übergeben zu dürfen“, sagte Britzius. „Das Engagement und die Begeisterung, mit der die Kolleginnen und Kollegen unser Bienen-Projekt unterstützen, beeindruckt mich sehr und mit der Spende aus dem Honigerlös können wir nun zusätzlich zum ökologischen auch einen sozialen Beitrag leisten“, freut sich Britzius.

„Ich bedanke mich im Namen des Mannheimer Frauenhauses e.V. ganz herzlich für die Spende der Siemens-Niederlassung Mannheim und das Engagement der Mitarbeitenden, die sich für das Projekt ‚Bienen für Mannheim‘ einsetzen“, so Kapan. „Mit dem Geld können wir uns wiederum für unser Projekt ‚Herzklopfen – Beziehungen ohne Gewalt‘ einsetzen. Wir finden es sehr wichtig und notwendig schon früh mit Jugendlichen und jungen Erwachsenen Kompetenzen für positive Erfahrungen in gleichberechtigten Liebesbeziehungen und Partnerschaften zu vermitteln und sie zu befähigen, Warnzeichen für Gewalt in Beziehungen frühzeitig zu erkennen. Viele Jugendliche und junge Erwachsene erleben seelische, körperliche und/ oder sexualisierte Gewalt bereits in ihren ersten Liebesbeziehungen.“

Der Mannheimer Frauenhaus e.V. wurde 1979 gegründet. Der Verein setzt sich gegen jegliche Gewalt an Frauen und Kindern aktiv ein. In seinen beiden Einrichtungen, dem Mannheimer Frauenhaus und dem Fraueninformationszentrum FIZ, erhalten Frauen und ihre Kinder Beratung, Schutz und Unterstützung. Das Mannheimer Frauenhaus bietet insbesondere Schutz vor Gewalt, vor Bedrohung und vor Ausweglosigkeit in akuten häuslichen Gewaltsituationen. Hier finden Frauen und ihre Kinder eine sichere Unterkunft und können Abstand zu dem gewinnen, was sie erlebt haben sowie eine tragfähige neue Perspektive für sich und ihre Kinder aufbauen.

Weitere Informationen finden Sie unter <https://www.frauenhaus-fiz.de/>

Ansprechpartner für Journalisten

Evelyn Necker

Tel.: +49 1525 3403288; E-Mail: Evelyn.Necker@siemens.com

Folgen Sie uns auf Twitter: www.twitter.com/SiemensDE

Die **Siemens AG** (Berlin und München) ist ein Technologieunternehmen mit Fokus auf die Felder Industrie, Infrastruktur, Mobilität und Gesundheit. Ressourceneffiziente Fabriken, widerstandsfähige Lieferketten, intelligente Gebäude und Stromnetze, emissionsarme und komfortable Züge und eine fortschrittliche Gesundheitsversorgung – das Unternehmen unterstützt seine Kunden mit Technologien, die ihnen konkreten Nutzen bieten. Durch die Kombination der realen und der digitalen Welten befähigt Siemens seine Kunden, ihre Industrien und Märkte zu transformieren und verbessert damit den Alltag für Milliarden von Menschen. Siemens ist mehrheitlicher Eigentümer des börsennotierten Unternehmens Siemens Healthineers – einem weltweit führenden Anbieter von Medizintechnik, der die Zukunft der Gesundheitsversorgung gestaltet. Darüber hinaus hält Siemens eine Minderheitsbeteiligung an der börsennotierten Siemens Energy, einem der weltweit führenden Unternehmen in der Energieübertragung und -erzeugung.

Im Geschäftsjahr 2022, das am 30. September 2022 endete, erzielte der Siemens-Konzern einen Umsatz von 72,0 Milliarden Euro und einen Gewinn nach Steuern von 4,4 Milliarden Euro. Zum 30.09.2022 hatte das Unternehmen weltweit rund 311.000 Beschäftigte. Weitere Informationen finden Sie im Internet unter www.siemens.com.